
TOUS EN CHOEUR
25 Route du village
38870 Saint Pierre de Bressieux
http://tousenchoeur.fr
Contact: presidence@tousenchoeur.fr

COMPTE RENDU CA 17 AVRIL 2023

Présents: Marie-Claire Buisson, Corinne Bizagut, Pascale Caniard, Gilbert Chatel,
Marie-Claire Duboeuf, Josiane Favre-Nicolin, Maurice Favre-Nicolin, Mina Figuière,
Marie-Christine Lesaffre, Andrée Métay, Christiane Poncet, Amandine Zoz, Chantal Bayo.
Excusés: Christine Gerin, Vincent Ginon.

ORDRE DU JOUR:
1 Situation au 17/04/2023
2 Transfert du siège social, changements à venir
3 Projets 2023 et 2024
4 La fin d’année, la rentrée de septembre

1 La Situation au 17 avril 2023
*Amandine: La bonne nouvelle c’est de retrouver Amandine en meilleure forme .
Nous avons pris la bonne décision d’annuler les concerts prévus en avril, elle pourra
ainsi envisager de se soigner correctement. Nous espérons tous que son problème
se règle rapidement, et nous la retrouverons en grande forme en septembre.D’ici là,
nous reprenons nos répétitions sans pression.

*Situation financière:
Nous n’aurons donc pas de bénéfice généré par le concert mais Pascale nous
rassure, cela ne met pas nos finances en danger.

2 Transfert de notre siège social
Ainsi que nous l’avions choisi lors de l’assemblée générale de janvier, nous quitterons Saint
Pierre de Bressieux,nos répétitions auront lieu prochainement dans la salle de la licorne à
SESG . Toutes les démarches administratives sont engagées auprès des mairies et de la
Préfecture. Gilbert a signé la convention avec la commune de Saint Etienne.
Nous pouvons donc déménager dès à présent. Le mois de mai étant bien entrecoupé de
jours fériés, Amandine fixe la première répétition au lundi 5 juin .
La salle sera ouverte à 19h00, une petite mise en place sera nécessaire.
Début des répétitions à 19h15 précises .

Quitter Saint Pierre induit que nous n’aurons plus de local de rangement pour sono et
praticables. En ce qui concerne le matériel de sono, Julien et Amandine sont preneurs:
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Julien pour une salle de spectacle de Saint Barthélémy de Beaurepaire et Amandine plus
ponctuellement pour le groupe Vocal girls. C’est parfait, la sono reprendra du service!
Une convention sera signée pour”officialiser” ce prêt.
Quant aux praticables, contact sera pris avec les Antonins qui disposent sans doute d’un
peu d’espace pour le stockage .

3 Projets à venir

*Nous reprogrammons de suite le concert annuel de printemps. Plus beaucoup de choix de
dates : nous mettons une option à la salle de spectacle de Saint Etienne de Saint Geoirs
pour le dimanche 5 mai 2024 Confirmation à suivre….

*En tant qu’association de SESG, nous pourrons participer au forum le 9 septembre 2023
C’est une belle opportunité pour la chorale de se faire connaître et peut être de recruter
quelques personnes . Amandine se charge de préparer une petite présentation de la
chorale , nous aurons des flyers , nous pourrons prendre des inscriptions.

*Lors d’un précédent CA, nous avions proposé de chanter à Viriville en remerciement de
leur accueil durant le COVID. Une date est avancée: samedi 11 novembre 2023.
Ce sera un concert caritatif au profit des restos du coeur ou d’une association en faveur
de l’enfance maltraitée…..(la décision sera prise rapidement) Pour ce concert, pas de
sonorisation coûteuse , nous proposerons une buvette .

*Nous avons été contactés par une association de Pisieu (Pisieu rénov ) pour chanter à
l’église au profit de sa restauration le dimanche 10 décembre 2023. Amandine
envisage déjà un petit répertoire “approprié au lieu”, nous pouvons donc retenir
cette date.

*2024:Peut-être un autre concert caritatif ? Un petit groupe de réflexion autour de notre
cheffe se mettra en place pour travailler sur de nouveaux projets, de nouvelles
manifestations…

4 La fin d’année , la prochaine rentrée

*Pique-nique de fin d’année lundi 26 juin.
Rendez- vous à nouveau autour de l’étang de Pascale à Viriville.Nous y sommes tellement
bien que nous vous proposons de nous y retrouver dès 16h avec vos jeux de boules , vos
raquettes de badminton, vos ballons de rugby, vos cartes , vos scrabbles….. (vos maillots
de bains?) La soirée et la saison se termineront bien entendu avec notre frugal pique-nique
habituel.

*Nous aimons clore l’année de façon festive, nous vous proposons de commencer la
prochaine également autour d’un bon moment .
Pourquoi pas un samedi chantant suivi d’un repas? Quelques idées fusent déjà. Marie
Claire Buisson et Corinne se chargent d’y travailler, de trouver une salle , un traiteur…
Une date est d’ores et déjà avancée: samedi 16 septembre mais tout reste à confirmer
Des nouvelles bientôt….



*Une petite formation informatique par Julien et Lionel à prévoir pour l'utilisation du
“DRIVE TEC”, à l’attention des membres du CA d’abord puis à tous les choristes
intéressés.

*Avant de clôturer la réunion , nous précisons que le changement de notre tenue de
concert est bien évidemment maintenu pour nos prochaines manifestations.

La réunion fut fructueuse ce soir: que d’idées, que de projets!!!!!
La chorale a du punch!!!

Amandine, nous te souhaitons un prompt rétablissement, nous sommes de tout cœur avec
toi.

Nous nous séparons à 22h15.
Bonne lecture à tous.


